

SYMPOSIUM 2023

BR 12.9.2023

Künstler arbeiten vor Ort

Kulmbach - Das Künstlersymposium des Bundes fränkischer Künstler findet heuer zum 14. Mal in Kulmbach statt. In der Großen Hofstube der Plassenburg wird Kunst „hautnah erlebbar“. Initiatorin dieses renommierten Symposions war die damalige Vorsitzende und heutige Ehrenpräsidentin des Bundes fränkischer Künstler, Angelika Kandler Seegy aus Nürnberg.

16 bildende Künstler haben sich zu dem Symposium zusammengefunden, um miteinander zu arbeiten, sich gegenseitig zu inspirieren und Erfahrungen auszutauschen. Das Besondere: Gäste können vom 16. bis zum 21. September jeweils von 15 bis 17.30 Uhr den Künstlern in einem „offenen Atelier“ über die Schulter schauen und sich im Gespräch Tipps und Anregungen aus erster Hand holen.

In einer kleinen Ausstellung werden die im Rahmen des Symposions entstandenen Werke, ergänzt um mitgebrachte Bilder, gezeigt. Die Ausstellung wird am 23. September um 11.15 Uhr in der Großen Hofstube der Plassenburg eröffnet. Sie läuft bis 21. Oktober und ist täglich von 9 bis 18 Uhr geöffnet.

Die teilnehmenden Künstlerinnen und Künstler stammen vorwiegend aus Ober- und Mittelfranken. Neben dem festen Stamm der „Symposionsfamilie“ sind auch einige neue Künstler und Künstlerinnen aus den Bereichen Malerei, Grafik und Plastik vertreten.

Aus Stadt und Landkreis Kulmbach kommen bzw. es werden ihre Werke präsentiert: Marion Kotyba, Sabine Hone, Helga Hopfe sowie Hannelore Koch-Kahler.

red

FP

12.9.2023

Künstlern über die Schulter schauen

KULMBACH. Das Künstlersymposium des Bundes fränkischer Künstler findet in diesem Jahr bereits zum 14. Mal in Kulmbach statt. Bei einer Aktion können Gäste dabei vom 16. September bis zum 21. September jeweils von 15 Uhr bis 17.30 Uhr den Künstlern in einem „offenen Atelier“ über die Schulter schauen.

In einer kleinen Ausstellung werden die im Rahmen des Symposions entstandenen Werke, ergänzt um weitere mitgebrachte Bilder, präsentiert. Die Ausstellung wird am 23. September um 11.15 Uhr in der Großen Hofstube der Plassenburg eröffnet. Sie läuft bis zum 21. Oktober und ist täglich von 9 Uhr bis 18 Uhr geöffnet.

red